
 

     Monsieur le préfet, 
  

La seule vraie écologie serait, tout d'abord, de, non seulement protéger les forêts et tous les sites 
naturels, mais de reboiser, planter des espèces d’arbres adaptés à notre climat et notre terre, recréer 
des haies, de reconstruire une biodiversité riche. Il s’agirait en parallèle, de réduire notre 
consommation d’énergie, notamment en isolant mieux nos habitations et les bâtiments, en limitant 
volontairement nos déplacements, en arrêtant de créer et d’utiliser des objets énergivores, en créant 
de l’énergie à partir de technologie douces, artisanales, locales, en développant un nouvel art de vivre 
moins consommateur. ..L'avenir des énergies propres est à l’échelle des territoires locaux, et non pas 
déconnecté des réalités économiques locales comme ces projets que l'on nous propose. 

Quand aux ressources économiques des villages de notre territoires, il faut y réfléchir d’une autre 
manière : notre richesse n’est pas d’avoir des terrains à vendre ou à louer mais c’est d’être en lien 
avec des paysages magnifiques, une biodiversité formidable, des forêts, des terres encore sauvages, 
un air pur, des rivières et des sources. Notre richesse est la qualité de notre vie et, cela, n’est pas 
monnayable…. 

Enfin, pour l’aspect démocratique,  il faudrait revoir la procédure d’enquête publique afin  de laisser le 
temps au public de se préparer et de participer tout au long du processus décisionnel, dès le début de 
la procédure. La sagesse voudrait qu'on instaure un moratoire sur ces projets qui mettent en péril la 
Montagne de Lure, et que s'ouvre un vrai débat sur l’avenir de ce lieu remarquable. 

  
En vue de tous ces arguments, nous nous prononçons contre la demande d’autorisation de construire 
un parc Photovoltaïque sur  les communes des Omergues et de Revest du Bion.  
 
 
Bien à vous 
Patricia Daninos demeurant à Aubenas les Alpes 
 


